Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 93 m2
Référence X51867
Prix 599 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de standing avec piscine et gardien, ce magnifique et spacieux
trois pieces de 92m2.L'appartement se compose, d'une entrée, d'une cuisine
ouverte sur le séjour et donnant sur un grande terrasse, une salle d'eau, deux
chambres avec placards donnants sur la terrasse, une troisiéme chambre avec

placard. Une place de parking couverte, ainsi qu'une double cave sur le pallier

compléetent ce bien.Appartement donnant sur la cour intérieure de I'immeuble, tres
calme.ldéal pour une famille ou personnes cherchant le calme tout en étant proche

des commodités.Les informations sur les ...

In a luxury residence with swimming pool and caretaker, this magnificent and
spacious three-room apartment of 92m2.The apartment consists of an entrance, a
kitchen open to the living room and opening onto a large terrace, a bathroom, two
bedrooms with fitted wardrobes opened into terrace, a third bedroom with fitted
wardrobe. A covered parking space, as well as a double cellar on the landing
complete this property.Apartment overlooking the inner courtyard of the building,

very quiet.Ideal for a family or people seeking calm while being close to amenities.

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE
73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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